

Политика конфиденциальности

Zombie Apocalypse Mod Minecraft - это бесплатное приложение, созданное нами, Mobs Mods Farm M3. Эта программа находится в общественном достоянии и является свободно используемой. Посетители ознакомлены с нашей политикой в отношении сбора, использования и передачи их личной информации через этот сайт.

Вы соглашаетесь разрешить нашему приложению работать с файлами, получать доступ к файловой системе вашего устройства и передавать ваши персональные данные используемым им службам и SDK. Термины, используемые здесь, имеют то же значение, что и на странице Zombie Apocalypse Mod Minecraft, если иное не указано в данной политике конфиденциальности.

Мы будем использовать собранную конфиденциальную информацию для улучшения приложения. Помимо того, как это описано в данном заявлении о конфиденциальности, мы не будем использовать или распространять вашу информацию каким-либо другим образом.

Сбор и использование информации

Приложение использует услуги третьих лиц, которые могут собирать данные, позволяющие идентифицировать вас. Ссылки на политики конфиденциальности сторонних поставщиков услуг, используемых приложением:

- Unity <https://unity3d.com/ru/legal/privacy-policy>
- Admob <https://support.google.com/admob/answer/6128543?hl=en>
- Appmetrica <https://yandex.ru/legal/confidential/>
- Google Play Services <https://www.google.com/policies/privacy/>

Данные

Пожалуйста, имейте в виду, что при наличии ошибок в нашем приложении мы можем отправлять данные и информацию в сервис Appmetrica на вашем телефоне при каждом его использовании (через сторонние продукты).

Когда вы пользуетесь нашим сервисом, мы можем собирать информацию о вашем устройстве, включая его IP-адрес, имя, версию операционной системы,

конфигурацию приложения, время и дату использования, а также другие статистические данные, как описано в политике конфиденциальности сервиса AppMetrica.

Автоматическая передача и сбор данных

Сбор рекламных идентификаторов Android является необязательным. Пользователи могут воспользоваться командами удаления рекламных идентификаторов в меню настроек Android, чтобы сбросить или удалить свой рекламный идентификатор.

Использование дополнительных функций Google Mobile Advertising SDK, таких как функция ограничения рекламы, также может остановить распространение рекламных идентификаторов и других данных.

Обработка данных

В целях рекламы, анализа и защиты от мошенничества Google Mobile Advertising SDK автоматически собирает и отправляет несколько типов данных.

Частные и конфиденциальные данные пользователя

Даже при передаче информации (например, по протоколу HTTPS) программа Zombie Apocalypse Mod Minecraft безопасно управляет всеми частными и конфиденциальными данными пользователя.

За исключением некоторых необычных обстоятельств, перечисленных в политике приложения, программа Zombie Apocalypse Mod Minecraft запрашивает у пользователя разрешение на доступ к этим данным.

Местоположение

Мы собираем информацию о вашем приблизительном местоположении по стране и/или региону для сбора статистики приложения, а не о вашем точном местоположении.

Файлы и документы

Мы отслеживаем каждую информацию, связанную с Minecraft, на вашем устройстве. Все хранится только в течение короткого времени. Пользователи не

могут прекратить сбор этих данных, поскольку они необходимы для корректной работы программы. Например, мы можем проверить, установлен ли у вас Minecraft.

Журнал активности для приложения

Мы можем отслеживать ваше поведение в нашем приложении и собирать информацию об установленных на вашем телефоне приложениях, связанных с Minecraft, чтобы улучшить приложение и то, как вы его используете.

Показатели производительности и детали приложения

Мы никогда не передаем частную информацию пользователя неизвестным третьим лицам. Мы заботимся о полной безопасности наших пользователей. Собираются данные из журналов ошибок, а также аналитические данные. Мы отслеживаем ошибки и сбои для правильной работы приложения, чтобы улучшить функциональность наших продуктов.

Ссылки на другие веб-сайты

Наше приложение может содержать ссылки на другие сайты. Пожалуйста, имейте в виду, что мы не контролируем эти сторонние сайты, которые могут содержать рекламу. В связи с этим мы настоятельно рекомендуем ознакомиться с политикой конфиденциальности этих сайтов. Мы снимаем с себя всякую ответственность за любую информацию, методы обеспечения конфиденциальности или другие действия сторонних сайтов или служб, над которыми мы не имеем контроля.

Поставщики услуг

Чтобы сделать наше приложение более удобным для пользователей, распространять его от нашего имени, выполнять сопутствующие услуги или помогать нам в проведении исследований использования, мы можем сотрудничать со сторонними компаниями и частными лицами.

Поскольку мы хотим, чтобы пользователи приложения знали, что третьи лица могут иметь доступ к их личной информации для выполнения задач от нашего имени, мы предоставляем им эту информацию. Однако, согласно их политике, они не имеют права раскрывать или использовать эту информацию по каким-либо другим причинам.

Конфиденциальность и информация для детей

Наше приложение не предназначено для использования лицами, не достигшими 13-летнего возраста. Дети младше 13 лет могут пользоваться нашим приложением с разрешения родителей. Мы не собираем сознательно личную информацию от детей младше 13 лет. Если мы по ошибке получаем информацию от таких пользователей, все серверы (включая те, на которые она передается) немедленно стирают ее.

Пожалуйста, свяжитесь с нами по электронной почте на странице приложения, если вы являетесь родителем или законным опекуном и знаете, что ваш ребенок предоставил нам личную информацию, чтобы мы могли принять соответствующие меры.

Безопасность

Мы стараемся защищать вашу личную информацию только теми методами, которые разрешены законом, поскольку ценим ваше доверие. Однако следует помнить, что в настоящее время не существует метода электронного хранения или пересылки информации через Интернет, который был бы на 100% безопасным и надежным. Мы не можем полностью гарантировать ее безопасность.

Защита авторских прав

В соответствии с Соглашением о предоставлении услуг Microsoft, термин "Minecraft" (продукт, который мы используем для распространения и использования другими игроками) не защищен никакими положениями об авторском праве и поэтому является общественным достоянием.

<https://www.microsoft.com/en-us/servicesagreement>

По желанию пользователя, скачавшего нашу программу, каждое приложение и модификация игры устанавливаются отдельно. Если автор изменения может предоставить доказательства своей причастности к его разработке, то по его просьбе мы с удовольствием изыщем модификацию, включенную в наше приложение. Источники, использованные при составлении модификаций, находятся в открытом доступе и доступны в Интернете.

Адаптации к данному Положению о конфиденциальности

Наша политика конфиденциальности может время от времени изменяться. В связи с этим мы советуем вам часто проверять эту страницу на предмет обновлений.

Измененная Политика конфиденциальности будет опубликована на этой странице, чтобы уведомить Вас о любых изменениях.

Privacy Policy

Zombie Apocalypse Mod Minecraft is a free application created by us, Mobs Mods Farm M3. This program is in the public domain and is freely usable. Visitors are made aware of our policy on the gathering, use, and sharing of their personal information through this website.

We will utilize the confidential information we collect to improve the app. In addition to how it is described in this privacy statement, we won't use or distribute your information in any other way.

You agree to allow our application to handle files, access the file system on your device, and communicate your personal information to the services and SDKs it uses. Terms used here have the same meaning as those found on the Zombie Apocalypse Mod Minecraft page, unless otherwise stated in this privacy policy.

Collection and use of information

The app uses third-party services that could collect data that could be used to identify you. Links to the privacy policies of third-party service providers that the app uses:

- Unity <https://unity3d.com/ru/legal/privacy-policy>
- Admob <https://support.google.com/admob/answer/6128543?hl=en>
- Appmetrica <https://yandex.ru/legal/confidential/>
- Google Play Services <https://www.google.com/policies/privacy/>

Data

Please be aware that if our application has bugs, we might send data and information to the Appmetrica Service on your phone each time you use it (via third-party products).

When you use our service, we may collect information about your device, including its IP address, name, operating system version, application configuration, time and date of use, and other statistical data as described in the AppMetrica Service privacy policy.

Automatic data transfer and gathering

The gathering of Android Advertising IDs is optional. Users can use the Ad ID removal commands in the Android settings menu to reset or delete their ad ID.

The use of additional Google Mobile Advertising SDK features, such as the restrict advertisements feature, can also stop the distribution of ad IDs and other data.

Data processing

For the purposes of advertising, analysis, and fraud protection, the Google Mobile Advertising SDK automatically collects and sends several types of data.

Private and sensitive user data

Even when information is transferred (for instance, over HTTPS), the Zombie Apocalypse Mod Minecraft software manages all private and sensitive user data with security.

With the exception of a few unusual circumstances that are listed in the app's policy, the Zombie Apocalypse Mod Minecraft app asks users for permission before accessing this data.

Location

We collect information about your approximate location by your country and/or region for application gathering statistics rather than your exact location.

Files and papers

We keep track of every piece of information related to Minecraft on your device. Everything is stored only briefly. Users cannot stop collecting this data because it is necessary for the program to run properly. We can check to see if you have Minecraft installed, for example.

Activity log for an application

We can monitor your behavior within our app and compile information regarding the installed Minecraft-related apps on your phone in order to improve the app and how you use it.

Service providers

To make our app more user-friendly, to distribute the app on our behalf, to perform associated services, or to assist us with usage research, we may collaborate with outside businesses and individuals.

Because we want app users to be aware that third parties may have access to their personal information in order for them to perform tasks on our behalf, we make this information available to them. However, according to their policy, they are not allowed to reveal or use the information for any other reason.

Children's privacy and information

Our application is not intended for use by anybody under the age of 13. Children under the age of 13 may use our app with parental permission. We do not knowingly collect personal information from children under the age of 13. If we mistakenly get information from such users, all servers (including those to which it is transferred) immediately erase it.

Please contact us via email on the application page if you are a parent or legal guardian and are aware that your child has provided us with personal information so we can take the appropriate action.

Security

We endeavor to protect your personal information using only methods that are permitted by law because we value your trust. However, keep in mind that there is currently no method of electronically storing or sending information over the Internet that is 100% safe and reliable. We cannot totally ensure its security.

Links to other websites

Our application can include links to other websites. Please be advised that we have no control over these third-party websites, which may contain advertising. We strongly suggest reading the privacy policies of those websites as a result. We disclaim all liability

for any information, privacy practices, or other acts of third-party websites or services over which we have no control.

Copyright Defense

According to the Microsoft Services Agreement, the term "Minecraft" (the product we utilize for distribution and use by other players) is not protected by any copyright provisions and is therefore in the public domain.

<https://www.microsoft.com/en-us/servicesagreement>

At the desire of the user who downloaded our program, each application and game modification is installed separately. If the inventor of the change can provide evidence of involvement in its development, we will be happy to withdraw the modification that was included in our application upon his request. The sources used to compile the modifications are openly available and available on the Internet.

Performance indicators and app details

We never divulge a user's private information to an unidentified third party. Concerning the total security of our users, we are concerned. Data from error logs as well as analytical data are collected. We track errors and failures for the proper operation of the application in order to improve the functionality of our products.

Adaptations to this Privacy Statement

Our privacy policy may occasionally be modified. As a result, we advise you to often check this page for updates. The amended Privacy Policy will be posted on this page in order to notify you of any changes.